

～最適物流のコラム 2～

情熱羅針盤

ジャパントラストかわら版



1. 知れば知るほど興味深い、海運を担う船舶
 ↳ 桁外れの大きさを誇るコンテナ船

海上に出現した横長の巨大ビル。

あえて形容するならば、そんなところでしようか。海に浮かんでいるのはコンテナ船。現代の海上輸送で主翼を担う船です。同時に、本書におけるいわばメインキャストでもあります。

重厚なコンテナが甲板上に整然と積み重ねられている様は、まるで一つの建造物のようにも見えます。岸壁に立ち、初めてコンテナ船を目にした人の多くは、思わず「大きい」といった言葉を口にしてしまうことでしょう。

二〇一七年七月の時点で就航している世界最大のコンテナ船は、約二万TEU。「TEU」とは「Twenty Feet Equivalent Unit」の略で、二〇フィートコンテナで換算した単位のことです。コンテナ船の大きさや港の規模を示すときに使われます。二〇フィートコンテナは、長さが二〇フィート(約六m)、幅が八フィート(約二・四m)です。面積で考えると約一四〇m²。これが二万個置かれたとすると、単純計算で二八万m²もの広さになります。つまり、一隻の船に貨物を積むスペースをこれだけ確保できるということなのです。

現在、日本でもっとも高いビルは大阪のあべのハルカス(タワー館・高さ三〇〇m)です。その延床面積は約二二万二〇〇〇m²。二万TEUのコンテナ船には、これよりも広いスペースを設けられるのです。あべのハルカスをご存知ない方は、六〇階建ての超高層ビルをイメージしてみてください。その地下から最上階までの全フロアが貨物で埋め尽くされているとします。その夥しい量の貨物が、たった一隻の船に一つ残らず収まってしまおうのです。

別の例と比較してみましよう。東京の築地市場の敷地面積は約二二万m²。この施設の床を埋め尽くすくらいは、貨物でも、一隻にまるごと収まってしまうということになります。さらに、建物の広さの比較対象としてよく用いられる東京ドームの面積は約四万七〇〇〇m²。これと比較すると、前述のコンテナ船にはその約六倍のスペースを設けられるということになります。

これは、あくまでも二万TEUのコンテナ船に、最大積載数まで積んだ場合のコンテナの総床面積で考えた仮定の話です。実際にはさまざまな条件が加わるため、コンテナ船とビルのスペースを単純に比較することはできません。それでも、コンテナ船がいかに巨大なのかはご理解いただけたのではないのでしょうか。…次回へ続く。

第3弾

2019年度 新入社員個別紹介!

以後お見知りおき
 ください!!



LINEスタンプ
 「ジャパトラマン」

よこや かつき
 横家 甲樹



皆様初めまして。
 2019年4月に入社いたしました横家甲樹と申します。
 3か月間の研修の後、
 現在ブッキングチームの一員として働いております。

出身は岐阜県、大学より愛知にて一人暮らしを始めました。

学生時代は部活動やサークルにてバスケットボールに取り組んできました。

始めたきっかけは、仲のいい友人がバスケット部に入ったからという単純な理由でしたが、練習に取り組んでいく中で、また、漫画のスラムダンクを読んだり、NBAを見ていくうちにバスケットボールをとっても好きになっていきました。特にNBAでは現地で観戦するほど今でも大好きです。部活動では、公式戦で良い結果を残すことはできませんでしたが、日々の練習や試合を通して、努力の大切さ、チームメイトの大切さを学びました。

バスケットボールと仕事では大きく違いますが、仕事に対する取組み、部署内外での連携はバスケットボールで学んだことを生かせると考えています。

今後の仕事では、お客様にとってより良いサービスを提供できるように、チーム内での連携を大切に、バスケットボールのように努力してまいりますので、ご依頼いただいた際は何卒宜しくお願い致します!

たかはし ちこ
 高橋 知子



皆様、はじめまして。
 今年4月に入社致しました高橋知子と申します。
 3ヶ月間の研修を終え、弊社ブッキングチームの一員として働いております。

東京都江東区出身で、4月から名古屋に一人暮らしをしております。名古屋にきて半年が経ち、ようやく慣れてきたころでございます。そろそろ仕事終わりや休日にできそうな趣味を始めようかな…ということで、「フラメンコ教室」を探しております。

私は大学4年間でフラメンコサークルに所属し、フラメンコを習っていました。

フラメンコはスペインの伝統舞踊であり、激しいステップと鮮やかな衣装が相まって情熱的な踊りとして有名です。きれいな衣装に惹かれてサークルに入り、約4年間プロの先生に習いながら楽しくフラメンコを踊っていました!

4年間培ってきた「情熱」をもって、これからの仕事に丁寧に取り組んでいきたいと思っております。

皆様はまだまだご迷惑をおかけすることがあると思いますが、精一杯努力いたしますので、何卒宜しくお願い致します!